



Monreal sostiene serie de reuniones privadas con ministros y jueces

Señaló que mantendrá la secrecía sobre las propuestas recabadas antes de los foros

Alejandro Páez
nacional@cronica.com.mx

A unas horas de que arranquen los foros de discusión rumbo a la reforma del Poder Judicial, el virtual coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal ha mantenido una serie de reuniones privadas con ministros, magistrados y jueces de distrito para intercambiar propues-

tas e inquietudes que mantienen los encargados de impartir justicia en el país sobre esta iniciativa.

“Señaló que mantendrá la secrecía sobre las propuestas que ha recabado con los integrantes del Poder Judicial pues así se lo han solicitado.

“Me han pedido que no se difunda de momento los planteamientos que me han hecho por separado, incluyendo el grupo de tribunales de justicia local, o de ministros de La Corte, o de magistrados de La Corte o de jueces”, explicó.

El próximo coordinador de los diputados de Morena en la sexagésima sexta legislatura que inicia trabajos en septiembre, recordó que este jueves 27 de junio ini-

cian los foros de discusión y concluyen el próximo 8 de agosto.

“Iniciamos con un foro ¿Qué poder tenemos y qué poder judicial queremos? Va a haber nueve foros en estos dos meses, el siguiente será en Jalisco el 1ro de julio, sobre la conformación y organización del Poder Judicial, la nueva integración y la duración en sus cargos, de jueces, magistrados y ministros”, aseveró

El calendario de los foros es el siguiente: 2 de julio en Toluca, Estado de México, con la temática de austeridad, fideicomisos y trabajadores del Poder Judicial; el 9 de julio en Chiapas se abordará la división de poderes; para el 12 de julio desde Veracruz, la reforma al Consejo de la Judicatura Federal (CJF); el 23 de julio en Puebla con el tema tribunales de justicia.

Para el 30 de julio, los diálogos regresan a la Cámara de Diputados para abordar la elección popular de los integrantes del Poder Judicial; en 06 de agosto desde Saltillo, Coahuila se tocará la defensoría de oficio y finalmente el 08 de agosto desde Sinaloa concluirán los foros con el tema de impartición, procuración de justicia y seguridad pública.



Adán Augusto y Ricardo Monreal se perfilan como coordinadores de Morena en el Senado y la Cámara de Diputados, respectivamente.